

AMLO y el México que queremos.

“Sin ustedes, los conservadores me avasallarían, pero con ustedes me van a hacer lo que el viento a Juárez”*

Jorge Salazar García. 02/12/2018

A propósito de la asunción presidencial de Andrés López Obrador y refiriéndonos a la declaratoria emitida por el gobernador, Cuitláhuac García, sobre la crisis humanitaria que vive el Estado de Veracruz, parece pertinente verter en este trazado parte de los motivos por los cuales la gente votó el pasado 1 de julio y hoy, por cierto, varios forman parte de la agenda de los gobiernos entrantes, estatal y nacional, para hacer posible ***“la purificación de la vida de México”****.

A continuación se presentan algunos expresados, aquí y allá, por quienes depositaron su confianza en MORENA. Se enlistan siguiendo un orden axiológico, considerando los Principios de Vida, Amor y Libertad, de los cuales se derivan los demás valores.

VIDA

Queremos un México:

- donde las mujeres embarazadas reciban atención médica integral, de tal modo que el producto de la concepción tenga asegurada su viabilidad biológica y social.
- donde la televisión incluya a ese 90 % de mexicanos discriminados por no ser blancos.
- donde las ejecuciones, desmembramientos y desapariciones dejen de ser actos cotidianos.
- donde se castigue con el máxima rigor a los funcionarios públicos que, en ejercicio de sus funciones, atenten o pongan en riesgo la vida y la libertad de los gobernados.

- donde pueda verse a los soldados o policías sin miedo a ser torturado o desaparecido.
- donde la ingesta alimenticia sana y básica esté garantizada.
- donde no sucedan las muertes por desesperación existencial (drogadicción, alcoholismo, suicidio).
- donde no haya muertes por desnutrición, consumo de refrescos ni comida chatarra.
- donde no se tenga que pagar para mantenerse vivo o trabajar.

AMOR

Queremos un México:

- donde la cortesía y la amabilidad sean rasgos distintivos de quienes desempeñan cargos públicos.
- donde los niños accedan a la felicidad a través del juego, el arte y la música.
- donde la caridad deje de ser un negocio.
- donde la solidaridad sea uno de los ejes centrales en los contenidos Educativos.
- donde las víctimas de abusos de autoridad sean protegidas e indemnizadas.
- donde la honestidad y humildad de los funcionarios público no sean sólo simulación.
- donde los policías no sean entrenados para odiar ni torturar.
- donde el estudio de la cultura nacional y regional sea considerado obligatorio en Educación Básica.
- donde los cine, teatros, radios y televisoras den prioridad a las obras de autores mexicanos.

LIBERTAD

Queremos un México:

- donde NO se persiga a quien piense diferente.
- donde el derecho a decidir no sea restringido o anulado por la fuerza.
- donde la manifestación de la ideas no sea objeto de censura.
- donde el tránsito de las personas no sea coartado salvo por orden judicial.
- donde la libertad de tránsito dentro del territorio sea absoluta, sin peajes.
- donde el soldado NO sea utilizado para reprimir a civiles o cuidar los negocios de los poderosos.
- donde el derecho a elegir dirigentes sindicales se respete plenamente.
- donde el mexicano tenga paso abierto a las playas de nuestras costas.
- donde NO se tenga que pedir permiso para ejercer el derecho a la manifestación.
- donde los jueces, agentes y ministerios públicos inspiren confianza, respeto y seguridad.
- donde los idiomas de los pueblos originarios nacionales sean reivindicados.
- donde la justicia no se venda.

Sin duda, a estos deseos usted podría agregarle otra lista e incluso crea necesario incorporar los correspondientes a los deberes del gobernado y tendría razón. Sin la participación activa y organizada de la ciudadanía, el Presidente, no podrá hacer mucho. La mafia esta viva y poderosa; no se dejarán arrebatar sus privilegios. AMLO, lo sabe, por esa razón pidió NO DEJARLO SOLO. Necesita al trabajador del campo y la ciudad, a estudiantes, artistas, profesionistas, pequeños y medianos empresarios honestos organizados. Pero si no fuera posible organizarse, al menos, con no mentir, no robar y no traicionar usted provocaría un efecto dominó afortunado para todos. **¡Bienvenida la cuarta transformación!**

*Frasas pronunciadas por el presidente de México durante su discurso el zócalo (1/12/2018).

Fecha de creación

2018/12/02